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                                                      Protokoll 

 

Sitzung des Seniorenbeirats am Mittwoch, den  12.01.2022, Beginn 10.00 

 

Anwesend: Nestor Bachmann 

                     Cornelia Hennefuß 

                     Ulf Hoffmeyer-Zlotnik 

                     Klaus Peter Menzel 

                     Dietmar Rohm 

                     Ehrhard Winkler 

                     Entschuldigt:  Michael Lauber, Wolfgang Quante 

                  

                     Angelika Falkner-Musiol (Beirat Teilhabe v. Menschen mit   

                                                                    Behinderung d. Stadt Falkensee) 

                     Dirk Billstein (Berater Projekt: Digitalisierung, Hilfe für ältere 

                                              Menschen) 

                     Albrecht Frey (Berater Projekt: Digitalisierung, Hilfe für ältere 

                                               Menschen) 

   

Tagesordnung: Siehe Einladung 

 

Top 1: Annahme der Tagesordnung 

Top 2: Aktuelles 

            

2.1. Ulf  berichtet, dass von der Verbraucherzentrale 1x im Monat ein Infomobil  

        in Falkensee zur Verfügung steht und stellt die Chronik “WiF 2014-2021-         

        Willkommens Kultur Falkensee” vor.In der SVV ist der Antrag : „Nette  

        Toilett“ durch die Grünen beantragt und bewilligt worden. 

 2.2 Nestor bittet die Webseite zu überprüfen, und Änderungswünsche zu  

        melden. Die Webseite ist auch für Mobil-Phone lesbar. 

 2.3 Ulf berichtet über Bemühungen die Hauptsatzung des Landes zu ändern. 

        Problem: Die Beiräte sind in der Landessatzung nicht nicht den Sachkun-    
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        digen Bürgern gleichgestellt.  

        Es soll über die Kommunalaufsicht eine Anfrage gestellt werden. 

2.4.  Ehrhard  erklärt nochmal die Meinung der SVV hinsichtlich der Ablehnung 

         der Aufstockung des Zuschusses für die Seniorenarbeit. Zusammenfassend 

         wurde von der Mehrheit festgestellt, dass sich der Seniorenbeirat nur um  

         die Beratung der Kommunalverwaltung und SVV bemühen soll, und keine  

         Öffentlichkeitsarbeit und evtl. Beratung und Unterstützung der Senior- 

         (inn)en machensoll. Wie eine Außendarstellung oder eine Generationen  

         übergreifend  Zusammenarbeit mit der Stadtgesellschaft funktionieren    

         soll, wurde von diesen Abgeordneten nichtthematisiert.

TOP 3: Stand der Aktion” Wohnumfeldverbesserung” 

 3.1. Es kommen kaum Fragebögen zurück und man muss aktiv auf die Teil- 

         nehmer zugehen. Auch die Briefkästen werden schlecht angenommen. 

         Es ist zu überlegen ob man die Senioren nicht direkt anschreibt???? 

 

TOP 4:  Pakt für Pflege, Anträge des Seniorenbeirats 

4.1.   Die geplante Teilzeitstelle für die Koordination der Seniorenarbeit 

         konnte noch nicht besetzt werden. Es fehlt an interessierten und   

         qualifizierten Personal. 

         Eine geeignete Person, die in der Willkommensinitiative tätig ist, könnte 

         10 Stunden übernehmen, um die Seniorenarbeit besser zu vernetzen. 

         Die Arbeitsstelle würde sich im ASB-Büro(Kreisverkehr Bahnhofstraße) 

         befinden.  

4.2.  Die Mittel zur Unterstützung von Kursen zur Sturzprävention sind bewilligt 

 

TOP 5: 28. Brandenburgische Seniorenwoche 2022 

5.1.  Die Brandenburgische Seniorenwoche wird am 11.06. in Falkensee  er- 

         öffnet. 

         Zur Eröffnung kommt der Ministerpräsident, Musikprogramm mit Line  

         Dance in der Stadthalle. 

5.2.  Programm des Seniorenbeirats Falkensee 

         Es ist ein Digitaler Markt und Verbrauchermarkt geplant. 
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         Die Stände werden auf dem Campus-Platz errichtet. Die Vereine be- 

         kommen eine Einladung und können Themenvorschläge machen, sowie 

         einen Stand beantragen. Die Behinderten dürfen nicht vergessen werden, 

         ( Um Lifter kümmern). Von unserer Seite kann ein Spiel “4-gewinnt” bei- 

         gesteuert werden. Eberhard möchte sich noch um ein Spiel  kümmern mit  

         die Reaktionszeit getestet werden kann (Sven Steller Sportverein).Nicht  

         vergessen, das Sanitätshaus wegen Rollatoren anzufragen. Die Veranstal- 

         tung in der Stadthalle soll auf den Campus-Platz übertragen werden. Das  

         Jugend-Forum hat eine Leinwand( Tageslicht-Projektor?). Eberhard fände 

         Kurzfilme mit Einzelinterviews gut, Nestor meint, dies sei schwierig mit  

         dem vorhandenen Equipment Aber eventuell könnte Lubimir Stancovic 

         (von der Jungen Union) aushelfen?.   

TOP 6: Sonstiges 

         Da 1000€ nicht genehmigt wurden(Ulf) wird um Spenden gebeten zu  

         Gunsten des Seniorenforums. Dies müsste über das Seniorenforum ge- 

         geschehen, das Mitglied bei Lokalen Agenda ist. Das genaue  

         Procedere muss noch geklärt werden, da man Fehler vermeiden will. 

         Der Seniorenbeirat möchte sich hier nicht angreifbar machen, da die Bitte 

         um Erhöhung des Etats in der SVV abgelehnt wurde, wir aber im Zwang 

         stehen auf die Stadtgesellschaft zugehen zu müssen (Beratung, Auf- 

         klärung, Unterstützung). 

         Erhard bittet noch um Unterstützung um das Projekt “ Lesepaten für  

         Senioren” immer an einem fixen Termin (Mittwoch oder Donnerstag) 

         im Katharinen- Hof 

 

Ende der Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am Mittwoch den 9.2. 2022 um 10.00 statt 

Protokollant in Vertretung 

Dietmar Rohm 

 

Vorsitzender: Ulf Hoffmeyer-Zlotnik 

Protokoll vom 12.01.2022 SBF Falkensee                                                                    


